

CARIFORUM

Créé en 1993, le CARIFORUM regroupe :

- Les Etats membres du CARICOM : Antigua-et-Barbuda, les Bahamas, la Barbade, le Belize, la Dominique, Grenade, le Guyana, Haïti, la Jamaïque, Saint-Christophe-et-Nièvens, Sainte-Lucie, Saint-Vincent-et-Grenadines, le Suriname, Trinité-et-Tobago,
- la République Dominicaine

Il est le dispositif de coordination entre ces Etats et l'Union européenne en matière d'élaboration et de sélection des projets éligibles au Programme Indicatif Régional Caraïbes (PIRC), signé en juillet 1992 dans le cadre de la convention Lomé IV et financé sur le FED. Le Cariforum a son siège à Georgetown (Guyana), et son Secrétaire Général est également celui du Caricom (M. Edwin Carrington, de nationalité trinitadienne). Le but est de promouvoir une meilleure coordination de l'aide provenant de l'Union européenne et une coopération et intégration régionale.

Note de présentation du CARIFORUM